
 Interrogazione n. 1891
presentata in data 10 dicembre 2014
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Futuro dei dipendenti ex Province”
a risposta orale urgente

Premesso che entro la fine dell’anno la Regione dovrà ridistribuire in capo a sé le fun-
zioni ex provinciali in base ad un piano nazionale che il Sottosegretario Delrio, insieme ai
Ministri degli Affari Regionali Lanzetta e della Pubblica Amministrazione Madia, sta ancora
studiando;

Considerato che gli esuberi del personale, conseguente a tale redistribuzione delle
competenze, supera solo nella Regione Marche le 1200 unità;

Vista l’assenza di eventuali proroghe, i trasferimenti oltre che immediati dovranno es-
sere effettivi;

Considerato che alcune funzioni delle Province dovrebbero essere trasferite ai Comuni
anche se non si sa esattamente quali siano e come ciò debba avvenire;

Tenuto conto che non risultano ancora iniziative formali della Giunta Regionale che pia-
nifichino un percorso chiaro ed ordinato sulla gestione del personale delle ex Province;

Tutto ciò premesso;

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale e per esso  l’Assessore competente per sapere:
1. se è intenzione della Giunta intervenire in merito per tutelare i dipendenti delle ex Provin-

ce;
2. cosa sta facendo la Giunta per garantire tale tutela;
3. quale sia ad oggi la situazione rispetto alla redistribuzione delle competenze che dovran-

no passare alla Regione;
4. se, dati i tempi così stretti, il tavolo permanente di confronto  istituito in materia di riforme

istituzionali, dalla Regione Marche con i rappresentanti dell’Anci, dell’Upi e delle organiz-
zazioni sindacali confederali ha provveduto a svolgere le funzioni per le quali è stato istitu-
ito, con quali modalità e con quali risultati.


